

La start-up grenobloise [LINKIO:530515493] (7 personnes) cofondée par Thibault Honegger, Kevin Berton et François Marty (PDG), a mis au point un système simple et abordable, sans abonnement et sans travaux, pour contrôler certains équipements domestiques depuis son smartphone. Chaque module peut être allumé ou éteint manuellement à l'aide d'un bouton tactile. Il y a le Plug, qui permet de brancher n'importe quel appareil pour lui ajouter la fonctionnalité "commande à distance" ; le Switch, conçu pour remplacer les interrupteurs muraux et contrôler les plafonniers à distance ; le Remote, qui remplace les télécommandes infrarouges en affichant directement l'équivalent de leur bouton sur votre smartphone. Après avoir récolté 60.000 € lors sur Kickstarter, Linkio prévoit de livrer en fin d'année les participants à cette campagne de financement et d'ouvrir parallèlement sa boutique en ligne. Elle espère aussi mettre en place des partenariats industriels pour une commercialisation via les réseaux de distribution classique. Autres objectifs : réaliser dans l'année une nouvelle levée de fonds pour son développement et recruter 3 personnes. www.linkio.net